

拝啓 初夏の候

美術館の屋上庭園テラスから眺める東山の新緑も一段と深みを増してまいりました。

コロナ禍もまだ収束の状況ではありませんが、皆様方には日々ご健勝の上お過ごしのことと存じます。

この度「第七〇回記念光陽展京都準本展」を七月十九日より「京都市京セラ美術館」で開催することになりました。開催にあたり、選抜された貴方様の作品を展示できることに心よりお礼と感謝申し上げます。ここに招待状、出品目録を添えてご案内申し上げます。

京都の街に観光客も日々戻りつつある中で、三年ぶりに祇園祭の山鉾巡行が七月に開催されることが決まりました。

会期中、京の四条河原町にはこんちきちゃんの「祇園囃子」が流れ、久しぶりの賑わいを見せることでしょう。新装になった「京都市京セラ美術館」も今年三年目を迎えて、充実した企画展が開催されております。

本年は関西地区の入選作品が増え、展示作品は選抜作品を含め一五四点と昨年を上回る展示となります。

依然として時勢厳しい状況の中にはありますが、是非ご来場の上この新装会場で自作品と対面していただければと希望しております。
ご案内にあたり、くれぐれも感染予防対策をご留意の上ご来館くださるよう
こちらよりお待ち申し上げております。

令和四年六月吉日

光陽展京都準本展実行委員会

委員長 小森慎三

・招待状追加ご希望の方は遠慮なく申し出て下さい